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Estado do Rio de Janeiro em n)
CÂMARA MUNICIPAL DE CABÕTT?roruAixW-E

M-<â ______ PRESIDENTÇ /

Em, 03 deAbril de 20147INDICAÇÃO N° 155/2014.

SOLICITA AO EXM° SR PREFEITO MUNICIPAL A 
INSTALAÇÃO DE DOIS REDUTORES DE 
VELOCIDADE NA PROXIMIDADE DA UPA DE 
TAMOIOS.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve; atendendo tudo mais o que determina o interesse 
público, INDICA à Douta^Mesá^na formajrègimentãl;>0;ênvm de expediente ao Exm° 
Sr Prefeito Municipál solicitando^-aiiústalação ^dçQois^redutòres de velocidade 
proximidade da ÚPÀ^deÍTamoi^^Ó^ trècho^em^trente ^áoTÍelpaço cultural Erico 
Veríssimo e o outroTm-frètó à UPÃlfflchesrf-l ^ ~ ~

Sãlas das sessões^Sde Abj^pde 2014r
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JUSTIFICATIVA:

JL __A
É reivindicação dos moradores e de todos que buscam de atendimento na Upa e 

que encontra uma enorme dificuldade para atravessar a rua em busca de atendimento
_ , A -

Alegam os moradores que O/trânsitO/río trecho .mencionado apresenta fluxo 
constante e de que veículos transitam em alta _velocidáde;,Este trecho de acesso a uma 
unidade hospitalar e o trârisito^constantej e em alta^velocidade atrapalha o acesso a 
UPA, havendo, portando, a necessidade de.colocar os redutores de velocidades no local, 
evitando futuros acidentes.

E dentro do presente quadro, que solicitamos o apoio dos nobres Vereadores na 
aprovação da presente matéria e as providências do Poder Executivo.
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